

Fin de la visite de la commission gouvernementale dans une province cubaine

Image not found or type unknown

Granma, 19 oct (RHC) La visite d'une commission du gouvernement cubain, dirigée par le vice-président de la République, Salvador Váldes Mesa, qui évalue l'avancement des programmes sociaux et des objectifs économiques dans la province de Granma, dans l'Est de notre pays, s'achève aujourd'hui après deux journées intenses de travail.

La veille, Váldes Mesa, accompagné des vice-premiers ministres du cabinet et des responsables de différents portefeuilles, a échangé avec des habitants de communautés en cours de transformation

sociale et des collectifs de travail de différents secteurs.

Selon la télévision cubaine, le vice-premier ministre a pris connaissance des principales actions menées dans la communauté en transformation sociale "El 12 de las Mil Nueve", dans la municipalité de Rio Cauto, telles que l'entretien du cabinet médical et de l'infirmière familiale, de l'école primaire, de la salle de télévision et la construction d'une aire de jeux pour les enfants.

Il s'est intéressé à la situation des maisons, au service d'électricité et à l'approvisionnement en eau potable, des questions qui suscitent l'insatisfaction ; en ce sens, il a appris qu'il est prévu de construire un réservoir d'une plus grande capacité pour stocker le liquide.

Il a également appris que la communauté travaillait à l'éradication des sols sales, à l'amélioration du service d'électricité et à l'intégration des jeunes dans la production alimentaire, tandis que le nombre de familles bénéficiant des services de sécurité sociale augmentait.

M. Valdés a salué la performance du collectif de la salle de télévision communautaire et sa contribution au renforcement des valeurs identitaires locales et du sentiment d'appartenance de ses habitants.

Accompagné des principales autorités de la province et du ministre de l'agriculture Idael Pérez, le vice-président cubain a visité l'exploitation agricole "Los Hermanos" et a échangé avec le producteur Luis Cabrera.

Dans ce centre agricole, il a pu constater les bénéfices d'un projet de développement territorial basé sur l'élevage de poulets, qui produit également du fourrage et des protéines pour l'alimentation animale.

Pour sa part, le vice-premier ministre Jorge Luis Perdomo a visité les établissements de santé de la province et l'université des sciences médicales, où il a apprécié la contribution du personnel de santé, des professeurs et des étudiants dans un contexte de grandes difficultés.

Les professionnels et les travailleurs de ce secteur à Granma "travaillent et grandissent face aux difficultés pour servir la population", a déclaré Perdomo, qui a assuré avoir eu "une réunion profonde et sincère" avec eux.

De même, le vice-premier ministre Jorge Luis Tapia a visité des zones de culture de café dans la municipalité de Granma, Bartolomé Masó, où il s'est enquis des rendements de la céréale exportable et du retard dans le paiement de la collecte aux agriculteurs.

Il a également insisté sur la recherche des meilleures expériences pour récupérer les zones destinées à l'ensemencement du caféier, ce qui exige l'utilisation de la science et de l'innovation, ainsi que l'expérience des producteurs avancés.

La visite gouvernementale dans la province orientale est composée des responsables de différents ministères et comprend un vaste programme d'échanges dans toutes les municipalités jusqu'au jeudi 19 octobre. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/336883-fin-de-la-visite-de-la-commission-gouvernementale-dans-une-province-cubaine>



Radio Habana Cuba